



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

10 de enero de 2024

Contralor participa en la inauguración del “Mundial del Barrio”



El contralor general de la República Gerardo Solís, participó del acto inaugural de la vigésima primera versión del “Mundial del Barrio”, una iniciativa social de Nueva Generación y RPC TV.

El acto fue encabezado por un desfile por las calles del corregimiento de El Chorrillo, donde la Contraloría escoltó a chicos de la comunidad de Samaria, San Miguelito.

Junto al Contralor estuvieron, el subcontralor Dagoberto Cortez, la secretaria general, Zenia Vásquez de Palacios y directores nacionales.





Renace la Ciudad de la Salud: una odisea de resiliencia y progreso



En un emotivo acto de inauguración, el Contralor Gerardo Solís se unió a la celebración del renacimiento de la Ciudad de la Salud, un colosal proyecto que estuvo detenido durante 72 meses y que finalmente ve la luz gracias a los esfuerzos de la administración del Presidente Laurentino Cortizo.

El Contralor Gerardo Solís, expresó que la entrega de esta monumental obra representa un logro conjunto con esta entidad fiscalizadora, destacando la importancia de los rigurosos refrendos e inspecciones de cada módulo.

«Hemos trabajado con un equipo multidisciplinario para asegurar que cada detalle se cumpla a cabalidad, entregando así un hospital de primer mundo para nuestro país. La Ciudad de la Salud es un testimonio de lo que podemos lograr cuando colaboramos en pro de la ciudadanía», afirmó Solís.





Jorge Luis Quijada, un legado inquebrantable de excelencia y servicio



A lo interno de la Academia de Control Gubernamental (ACG) de la Contraloría General de la República (CGR), se muestra con orgullo un salón que rinde homenaje a una figura excepcional, Jorge Luis Quijada, un servidor cuyo legado ha dejado una marca imborrable por unos 50 años en la entidad. Un espacio, que desde ahora será testimonio vivo de la dedicación, el compromiso y la contribución extraordinaria al desarrollo institucional.

Este tributo cobra relevancia al coincidir con la celebración del primer aniversario de la ACG, que al nombrar el aula máxima con la figura de este servidor que llegó a ocupar múltiples cargos a lo interno de la entidad, se muestra el respeto a una vida dedicada a la exhaustiva implementación de los procesos de vigilancia, fiscalización y control de la administración y gestión pública.





Contraloría lanza nueva herramienta digital “Sistema de Control y Seguimiento de Auditorías Internas (SCAI)”



Con el propósito de reafirmar el compromiso de fortalecer el perfil y gestión de las unidades de Auditoría Interna del Sector Público, la Contraloría General de la República, a través de la Dirección Nacional de Auditoría General, lanza la nueva herramienta digital, **“Sistema de Control y Seguimiento de Auditorías Internas (SCAI)”**.

Esta herramienta digital brindará eficiencia y efectividad en el desarrollo de competencias, alcanzando así, acciones de prevención, detección y corrección para minimizar hechos irregulares en el manejo de los fondos y bienes públicos, a través del seguimiento y capacitación del personal auditor de las Unidad de Auditoría Interna.





CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

31 de enero de 2024

Contraloría ejecuta la Ley 351 al otorgar 51 Certificados de Estabilidad Laboral



Con el compromiso de reconocer el profesionalismo, el mérito y el servicio público que los funcionarios ejecutan, la Contraloría General de la República otorgó los primeros 51 Certificados de Estabilidad Laboral a un primer grupo de servidores de la Dirección Nacional de Fiscalización General, quienes se podrán desempeñar en sus labores con mayor estabilidad.

En cumplimiento de la Ley N° 351 de 22 de diciembre de 2022, que modifica y adiciona artículos de la actual Ley 32 de 1984, Ley Orgánica de la Contraloría General de la República, se formaliza el estatus de servidor de la carrera Especial a los trabajadores que ingresaron a la institución desde 1986, tras haber cumplido los requisitos legales de selección correspondientes.